

A TRAVÉS DE LAS FERIAS ESTATALES

Ofertan empleos para migrantes en Coahuila



EN EL LAGO DE E. PASS

Hallan sin vida a dos jóvenes dentro de un auto

Las autoridades investigan las causas del trágico hallazgo

EXZAEEL BECERRIL / LA VOZ
www.periodicolavoz.com.mx

EAGLE PASS, TX. - La noche del domingo, las autoridades locales discutieron los cuerpos de dos jóvenes dentro de un Ford Mustang blanco estacionado en la segunda sec-

ción del lago del condado de Eagle Pass. El sheriff Tom Schmerber identificó a las víctimas como Gerardo González, de 22 años, y Michelle Pérez, de 19 años.

El hallazgo se produjo tras un aviso de testigos que notaron la presencia sospechosa del vehículo en una zona apartada.

LOCAL / PÁG. 2

HILDA SEVILLA / LA VOZ
www.periodicolavoz.com.mx

SALTILLO, COAH. - Para incluir a grupos vulnerables en el mercado laboral de Coahuila, las Ferias del Empleo en Coahuila enfocadas a la inclusión laboral, han permitido a migrantes, refugiados, personas con discapacidad y adultos mayores obtener empleos en sectores como el comercio, los servicios y la industria manufacturera.

Nazira Zogbi Castro, titular de la Secretaría del Trabajo de Coahuila, destacó que estos programas facilitan la integración de estos sectores en el ámbito productivo de la entidad, promoviendo una sociedad más inclusiva y económicamente activa.

Para participar en estas ferias, explicó Zogbi Castro, los candidatos deben cumplir con ciertos requisitos legales y laborales que aseguren su aptitud para trabajar en México.

En el caso de migrantes y refugiados, la Secretaría del Trabajo trabaja en coordi-



En las más recientes ferias de inclusión, se ofrecieron 200 vacantes a migrantes y ya son más de 2 mil refugiados los que trabajan en Coahuila.



Nazira Zogbi Castro, titular de la Secretaría del Trabajo de Coahuila.

nación con el Instituto Nacional de Migración (INM) y con el Alto Comisionado de Naciones Unidas para

los Refugiados (ACNUR) para garantizar su situación jurídica en el país, lo que les permite recibir pagos de manera segura a través de transferencias bancarias.

“Es importante recordar que, para poder integrarse al sistema laboral, los migrantes y refugiados deben contar con su CURP y una cuenta bancaria. Anteriormente, estos trámites eran complejos, pero ahora, gracias al apoyo de la Comisión

Nacional Bancaria y de Valores (CNBV) y algunas instituciones bancarias autorizadas, pueden acceder a estos servicios con mayor facilidad”, detalló la funcionaria.

En las más recientes ferias de inclusión, se ofrecieron 200 vacantes a migrantes y ya son más de 2 mil refugiados los que trabajan en Coahuila, principalmente en las regiones Sureste y Laguna.

LOCAL / PÁG. 2

LOCAL / PÁG. 2



Impulsaremos con todo la carbonífera: Manolo

Se reúne Gobernador con alcaldes y alcaldes electos de la región Carbonífera y de Piedras Negras

periodicolavoz.com.mx

@periodico_lavoz



MANOLO Y JACOBO

Trabajarán juntos por el bien de Piedras Negras

Se reúne Gobernador con alcaldes y alcaldes electos de la región Carbonífera y de Piedras Negras

entre los diferentes niveles de gobierno. ¡Estamos listos!”, destacó el alcalde electo Jacobo Rodríguez en sus redes sociales.

Durante el encuentro, se destacó el interés prioritario del trabajo en conjunto para aprovechar de la mejor manera los recursos municipales y estatales para desarrollar más obras, programas y proyectos para la ciudad fronteriza, especialmente en temas de seguridad y desarrollo económico.

Con ello, resaltaron, se proyecta que, desde el primero de enero de 2025, la próxima administración municipal de Piedras Negras arranque con un plan establecido para llevar más obras y programas a la población nigropetense.

STAFF / LA VOZ
www.periodicolavoz.com.mx

SALTILLO, COAH. - Este lunes el gobernador Manolo Jiménez Salinas recibió en Palacio de Gobierno a diversos alcaldes y alcaldes electos de la región Carbonífera, en la que se incorporó también el próximo edil de Piedras Negras, Jacobo Rodríguez González, quien se encontraba fuera del país cuando fue la reunión de la región norte.

“Gran reunión con el gobernador Manolo Jiménez donde expusimos grandes proyectos de obras para Piedras Negras. Que muera la grilla y que viva la unión

LOCAL / PÁG. 2



Visitarán autoridades de EE.UU. la frontera PN-EP

El proyecto de ampliación de los carriles presenta un avance del 94%

REDACCIÓN / LA VOZ
www.periodicolavoz.com.mx

PIEDRAS NEGRAS, COAH. - Este martes 29 de octubre, personal del Departamento de Estado de los Estados Unidos visitará las ciudades fronterizas de Piedras Negras y

Eagle Pass para revisar los avances en la ampliación de carriles del Puente Internacional Número II. Claudio Mario Bres Garza, titular de la Comisión de Asuntos Bilaterales Coahuila-Texas, informó que la delegación también contará con la presencia de personal de la Embajada de Estados Unidos en Nuevo Laredo.

El proyecto de ampliación de los carriles pre-

senta un avance del 94%, según Bres Garza, quien señaló que la obra es visible para quienes transitan por la zona. Entre los pendientes está la renovación del Hotel del Ferrocarril y la instalación de nuevas casetas de peaje. Además, se espera la expansión de los carriles del lado estadounidense, sumando seis nuevos a los seis ya existentes, mejorando la

infraestructura para el cruce fronterizo.

Bres Garza mencionó que, aunque ya se pueden apreciar carriles más amplios, aún falta que se visibilicen algunas de las nuevas instalaciones en la Aduana de Piedras Negras, como el centro canino con capacidad para 16 perros entrenados para reforzar la seguridad.

LOCAL / PÁG. 2



75030031854005